

2023年10月25日  
株式会社 INPEX ソリューションズ

## 当社久保社長が PARIMA 主催の東京コンフェレンス『Adapting Permacrisis』で パネリストとして登壇しました。

2023年10月19日に、赤坂インターシティコンフェレンスセンターで PARIMA(注)主催のコンフェレンスが行われ、国内外の約350人のリスクマネジメント／保険関係者が参加しました。

(注)PARIMA(Pan-Asia Risk & Insurance Management Association)は、アジア太平洋州の企業のリスクマネジメント能力の向上推進を目的とした非営利団体で、企業のリスク管理／保険業務責任者の情報交換のプラットフォームとしても機能しています。2013年に設立され、本部はシンガポールにあり、総会員数は23ヶ国約2,500人、うち日本会員数は約450人となっています。東京でのコンフェレンス開催は2018年に続いて2度目となります。

「”パーマクライシス“—終わりの見えない危機—の時代への適応」と題した全体セッションにおいて、保坂伸 経済産業省 経済産業審議官の基調講演に続いて行われたパネルディスカッションで、久保社長は、現在の中東情勢のエネルギー市場への影響／保険対応を含めたリスクマネジメントのあり方、パーマクライシス・ポリクライシスの時代への備え、に関するモデレーターからの質問に回答しております。

(左側写真:壇上左から保坂経済産業審議官、久保社長、モデレーターを務めたマーシュブローカー・ジャパンの須知シニアバイスプレジデント)



以上